

Tucumán, 9 de Diciembre de 1947.- 235

Señor Ingeniero
Jorge von Hauenschild
Córdoba.-



Estimado Ingeniero:

Conforme a lo conversado con Ud., el cargo de profesor adjunto ofrecido era en base al presupuesto del año 1948, el cual debe ser aprobado por el P. E. nacional, aprobación que suponemos se hará en el curso de este mes o del próximo. Además, para obtener ese cargo deberá presentarse a concurso, y esto significará otra demora similar. En resumen, su venida a esta no podrá producirse antes del mes de Marzo de 1948, por ello le recomiendo aceptar el ofrecimiento del profesor Serrano, y cuando se abra el concurso para la provisión del cargo, por mi ofrecido, Ud. se presenta y caso de ser favorecido (cosa que es casi segura), sin ninguna dificultad renuncia al cargo de Córdoba y se viene a Tucumán.-

Siempre estuvo en nuestro pensamiento al ofrecerle ese cargo que el mismo se haría efectivo dentro de un mínimo de dos meses de plazo. Por otra parte, aunque la aprobación del presupuesto de 1948 aún no está hecha, en toda la Universidad se está procediendo como si ese presupuesto fuera ya un hecho. Por ejemplo, se han iniciado las gestiones para la contratación de profesores en el extranjero en base al mismo presupuesto.

A la espera de sus prontas noticias para escribirle con mayor detalle, lo saluda cordialmente

O. Paulotti